

# Mineras se alinean por la educación técnica profesional

**PLAN ATACAMA.** Se busca responder a los desafíos del desarrollo regional.



EL APOYO DE PRIVADOS ES CLAVE PARA EL DESARROLLO EN ESTA MATERIA.

**E**n una reunión de coordinación, empresas mineras y energéticas de la región se reunieron con autoridades del Ministerio de Educación y rectores de universidades para fortalecer la educación técnico-profesional en el marco del Plan Atacama.

El encuentro convocó a Codelco, Caserones, Candelaria, Carola-Coemin SPA, Kinross, Pucobre, CMP, Río Tinto, Gold Fields, Guacolda y Aguas Cap. Por el ámbito educativo, participaron representantes del Mineduc y de universidades como la Pucv, Usach, Umce, UDA y Ufsm.

La senadora Yasna Provoste destacó que este esfuerzo conjunto constituye un hito dentro del Plan Atacama, al consolidarse compromisos concretos entre el sector público y privado para impulsar la formación de talento local: "Ya se ha coordinado una agenda de reuniones que permitirá avanzar en la creación de un plan de acción efectivo", afirmó.

#### **MINEDUC**

Desde el Ministerio de Educación, el ministro Nicolás Ca-

taldo indicó que es fundamental colaborar con el mundo privado para «no estar inventando la rueda cada 4 años, considerando los ciclos electorales que generan tensiones». Y no hay sector que sea más sensible que educación a dichos cambios.

"El Plan Atacama, tal como lo dice la senadora Provoste, es una red de alianzas. Un plan que partió de un conflicto y que hoy avanza de manera positiva", añadió.

Por su parte, el presidente ejecutivo de Codelco, Máximo Pacheco, señaló que la "Región de Atacama tiene una profunda vocación minera, que impulsa la economía y contribuye al desarrollo de talento local". Hoy enfrentamos nuevos desafíos en sostenibilidad e innovación y es fundamental generar oportunidades concretas para los jóvenes de la región".

El representante de Kinross, Fernando Velasco, propuso que las empresas, los rectores y el Mineduc se reúnan en forma periódica para avanzar de manera concreta en el Plan Atacama, porque la sinergia ayudará a tener buenos resultados.